



BNP Paribas et le Centre Scientifique de Monaco : Conférence sur le Capital Naturel

19 novembre 2023

BNP Paribas et le Centre Scientifique de Monaco en partenariat avec la Fondation Prince Albert II de Monaco ont organisé le 9 novembre 2023 une Conférence sur le thème « Enjeux et Solutions pour un Futur Durable ».

Pour la première fois à Monaco, cette Conférence a réuni un panel d'entrepreneurs, d'économistes, de chercheurs et de scientifiques auprès d'autant d'institutions internationales engagées dans la préservation du Capital Naturel. Trois sessions ont été consacrées aux institutions intergouvernementales et philanthropiques, aux entreprises et start-up ainsi qu'aux principaux acteurs de la Finance. L'occasion donc pour chaque participant d'échanger des idées sur des initiatives innovantes dans leurs domaines respectifs. La conférence a été suivie d'un atelier multidisciplinaire de deux jours dont le but était de définir le capital naturel maritime et terrestre, afin d'en faire une évaluation économique à inclure dans la richesse nationale.

BNP Paribas a eu le privilège de s'associer à l'acteur local de référence, CSM, dans le but de mettre en lumière l'écosystème monégasque sur un sujet aussi important que la préservation de notre Capital Naturel. La science, l'économie et la finance ont toutes un rôle à jouer dans la préservation de notre capital naturel.

« Je me réjouis que BNP Paribas soit aux côtés du CSM qui fait un travail remarquable à Monaco sur les questions liées au Capital Naturel. La préservation du capital naturel est fondamentale, tant pour les générations présentes que futures. Les banques ont un rôle actuel à jouer en adaptant les critères de financement pour mieux prendre en compte ces sujets. Depuis 2010, le groupe BNP Paribas a adopté des politiques sectorielles strictes pour encadrer ses activités de financement et d'investissement dans les secteurs les plus à risque pour l'environnement. Le Groupe a également décidé d'allouer 4 milliards d'euros de financements aux entreprises contribuant à la protection de la biodiversité terrestre et marine d'ici 2025 ».

Françoise Puzenat, Responsable de territoire Monaco chez BNP Paribas

« Valoriser le stock naturel, c'est mettre en valeur sa valeur éco-systémique interne issue de la synergie entre science et économie, enfin intégrée. Afin de protéger l'environnement et sa précieuse biodiversité, nous devons interagir pour influencer positivement les décideurs ».

Pr Denis Allemand, directeur scientifique au CSM

« La nature peut nous aider en nous fournissant des outils efficaces pour lutter contre le changement climatique et la perte de biodiversité. Fédérer le monde économique et financier dans un projet commun avec la recherche scientifique est assurément une démarche gagnante et nous sommes déterminés à y contribuer pleinement ».

Dr Nathalie Hilmi, chef de section pour l'économie de l'environnement au CSM



À propos de BNP Paribas

BNP Paribas est la première banque de l'Union européenne et un acteur majeur de la banque internationale. Elle est présente dans 65 pays et compte près de 185 000 salariés, dont plus de 145 000 en Europe. Le Groupe occupe des positions clés dans ses trois principaux domaines d'activité : Commercial, Personal Banking & Services aux entreprises du Groupe ; la banque personnelle et plusieurs métiers spécialisés dont BNP Paribas Personal Finance et Arval ; Services d'investissement et de protection ; Banque d'entreprise et institutionnelle. Fort d'un modèle diversifié et intégré, le Groupe accompagne ses clients (particuliers, associations, entrepreneurs, PME, grandes entreprises et institutionnels) pour les aider à réaliser leurs projets en leur proposant des services de financement, d'investissement, d'épargne ou de protection. BNP Paribas possède quatre marchés domestiques européens : la Belgique, la France, l'Italie et le Luxembourg. Le Groupe met également en œuvre son modèle intégré de banque commerciale et personnelle dans plusieurs pays méditerranéens, en Turquie et en Europe de l'Est, une forte présence sur le continent américain et une activité en croissance rapide en Asie-Pacifique. La démarche de Responsabilité Sociale d'Entreprise est appliquée à toutes les activités dans le but de maintenir la performance et la stabilité du Groupe vers un avenir durable.

Centre Scientifique de Monaco

Le CSM (Centre Scientifique de Monaco), placé sous la protection du Ministère de l'Intérieur, est l'Agence Monégasque de Recherche, créée en 1960 par SAS le Prince Rainier III. Le Pr Patrick Rampal est le Président du Centre Scientifique tandis que le Pr Denis Allemand est le Directeur du Centre veillant ainsi à préserver l'excellence multidisciplinaire au service de la Biologie, de la Gestion de l'Environnement et de la Santé. Le Centre est subdivisé en trois départements de recherche : 1. Département de biologie marine, créé en 1990, étudiant la biologie de tous les types de coraux ; 2. Le Département de biologie polaire, créé en 2010, étudie les manchots comme indicateurs de santé de l'environnement polaire ; 3. Département de Biologie Médicale, créé en 2013, développant la recherche sur les maladies pédiatriques et soutenant une équipe de recherche clinique sur la drépanocytose.

Fondation Prince Albert II de Monaco

Fondée par SAS le Prince Albert II de Monaco en 2006, la Fondation éponyme est une organisation mondiale à but non lucratif, engagée à faire progresser la santé planétaire pour les générations présentes et futures en co-crédant des initiatives et en soutenant des centaines de projets à travers la planète. La Fondation Prince Albert II de Monaco concentre ses efforts sur trois domaines d'action principaux : le Changement Climatique, la Biodiversité et les Ressources en Eau, dans les principales régions géographiques suivantes : le Bassin Méditerranéen, les Régions Polaires et les Pays les Moins Avancés. La Fondation a déjà accordé 110 millions d'euros pour financer plus de 785 projets axés sur la limitation des effets du changement climatique, la promotion des énergies renouvelables, la protection des océans, la préservation de la biodiversité, la gestion des ressources et la lutte contre la déforestation.

■ Actualités



Jordan Briot

Passionné de sport depuis son plus jeune âge, Jordan a su combiner son amour pour le football et son intérêt pour le journalisme pour donner naissance à ASMFC.com. Originaire de Marseille, Jordan a toujours été imprégné de sport et de compétition. Enfant, les fins de semaine étaient consacrées au foot, son père l'amenant à chaque match de l'Olympique de Marseille, l'équipe locale. Cette immersion précoce dans l'univers du football a développé une passion profonde et vivante qui l'a suivi à travers ses études et sa carrière.



Qui sommes-nous ?

Né de la passion de quelques amoureux du ballon rond, ASMFC.com s'est imposé comme un acteur clé dans le monde de l'actualité sportive.

[En savoir plus >](#)

Articles récents



[Regarder l'Euro 2024 de football dans les meilleures conditions](#)

18 juin 2024



[Plongez dans l'univers passionnant du football](#)

6 mai 2024



[Où faire du sport à Monaco ?](#)

28 mars 2024



[Optimiser votre pension de retraite sportive aujourd'hui : nos conseils et stratégies](#)

22 janvier 2024



[Quel est le meilleur site d'info sur les matchs de football ?](#)

20 novembre 2023



[L'AS Monaco mène la course pour recruter Lucas Gournou-Douath, cible de Manchester United](#)

24 juin 2024



[Le Théâtre du Fort Antoine dévoile une programmation éclectique](#)

24 juin 2024



[Comment choisir un sac de frappe adapté à vos besoins ?](#)

24 juin 2024

Newsletter

Une dose régulière d'actualité sportive directement dans votre boîte de réception

E-mail

S'abonner